## Reservas internacionales caen \$384 mdd y se ubican en 190,872 mdd

Agencia NotiLeón.

El Banco de México dio a conocer los saldos preliminares del estado de cuenta correspondientes al viernes 12 de septiembre de 2014. En la semana que terminó en dicho día las variaciones relevantes en el estado de cuenta fueron:

## Reserva Internacional

Al 12 de septiembre el saldo de la reserva internacional fue de 190,872 millones de dólares (mdd), lo que significó una reducción semanal de 384 mdd y un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2013, de 14,350 mdd.

La reducción semanal en la reserva internacional de 384 mdd fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México.

## Base monetaria

La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) aumentó 13,433 millones de pesos (m.p.), alcanzando un saldo de 892,245 mdp. Esta cifra implicó una variación anual de 15.6 por ciento.

BOLETÍN DE INTELIGENCIA PROSPECTA

La cifra alcanzada por la base monetaria al 12 de septiembre significó una disminución de 25,630 mdp en el transcurso de 2014. Se estima que este comportamiento es congruente con el patrón estacional de la demanda por base monetaria.

